
　平成２２年第１回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表
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１ ６番 １．エコクリーンプラザみやざきに係わる問題について 町  　 長

大庭　隆昭 ＊浸出水調整池破損等諸問題について、外部調査委員会の提言や確認書など今後の協議

　 の進め方を問う。

　　①担当課長レベルにおける具体的調整について

　　②浸出水調整池の補強工事について

　　③元役職員５人の背任容疑と損害賠償請求の現状について

２．自殺対策の取り組みについて 町  　 長

＊平成１９年の本県の自殺者は３９４人、人口１０万人当たりの自殺率は３４．６と全国で２番目 教 育 長

　 に高い。平成１８年自殺対策基本法制定により、自殺対策は今社会に課せられた喫緊の課

　題である。本町の取り組みの現況を問う。

　　①本県における自殺の現状について

　　②自殺対策を進める上での基本認識について

　　③自殺を減少させるための取り組みの考えについて

　　④分野別の自殺対策の取り組みの考えについて

　　⑤自殺対策協議会における取り組みの現状について

３．過去の質問に対する処理と進捗状況について 町  　 長

＊第４次高鍋町行政改革大綱の進捗状況と実現成果について、行政改革の重点事項の中間 教 育 長

年度における達成成果と見込みの答弁を受けてきた。今回は 終実績と成果について問う。

　　①効率的で質の高い行政運営の推進について

　　②分権型社会に対応した財政基盤の強化について

　　③町民と協働によるまちづくりについて

2 １３番 １．子どもの医療費助成について 町　　長

中村　末子 　　①新富町などと同じ助成はできないのか 教 育 長

　　②国保滞納世帯についてどのような助成があるのか 教育委員長

　　③児童を預かる教育現場として医療費助成についてどのように考えておられるのか

２．農業振興について 町　　長

　　①尾鈴畑地灌漑についての基本的な考え方 農業委員会長

　　②一ツ瀬パイロット事業との比較検討はあるのか

　　③一ツ瀬事業区域内での当初からの作付内容は

　　④営農支援体制はどのように行っているのか

　　⑤一ツ瀬事業に関しての貸付金返済について土地改良区内の状況はどうなっているの

　　　か。

３．行財政改革の進捗状況について 町　　長

　　①行政事務連絡員制度問題について、話し合いは進んでいるのか

　　②保育園の臨時職員雇用について、人件費との絡みはどのように調整を図るのか

　　③職員の地区配置について、どこまで地域行事など対応できるのか

　　④シルバー人材などへの補助金問題の進捗状況は

４．温泉券配布についてと温泉利用について 町　　長

　　①無料券配布を従前にとの住民要望にどう応えるのか

　　②温泉利用について年齢で差をつけられないか

（３枚のうち１枚目）
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　　③食事と温泉利用で1,500円であるが、利用しにくいとの意見があるが

　　④働いている人と利用者のギャップはないのか

３ ２番 １．放課後児童クラブについて 町　　長

黒木 正建 　　①東小学校で平成18年から実施され３年を経過しようとしているが、現場からの要望等に 教 育 長

　　対してどのような対応をしているのか伺う

　　②学校側、現場側との協議等はなされているのか伺う

２．蚊口浜海岸保安林について 町　　長

　　①松くい虫による被害が目立つが実態を伺う

　　②今後の対応を伺う

３．小丸川運動公園（多目的広場）の活用について 町　　長

　　①スポーツ少年団（野球）の対外試合等対応できるよう、内野部分の芝の除去はできない 教 育 長

　　ものか伺う

4 ７番 １．２２年度の水田農業方針について 町　 長

柏木 忠典 　　①農家戸別所得補償制度について

　　②「焼酎麹用加工米」について

２．教育事務所の再編について 教 育 長

　　①現在の７事務所を平成２２年度より３事務所に再編されると聞く　具体的内容を聞く

　　②編成後隔たりのない教育水準を維持することができるのか

３．小児生活習慣病について 町　 長

　　①将来見据えた早期の予防対策は 教 育 長

５ ３番 １．尾鈴地区土地改良事業について 町　　長

池田　堯 　　①国が土地改良事業費の半減を表明しているが、今後計画の変更があるのか。

　　②開閉栓方式について

　　③切原川の水利権について

　　④県営事業の取り組みについて

６ １４番 １．施政方針について 町　　長

春成　勇 　　①農業の振興について伺う

　　②工業の振興について伺う

　　③商店街の活性化対策について伺う

２．舞鶴公園及び周辺の整備と利用について 町　　長

　　①舞鶴公園の整備について伺う

　　②脇地区の土砂災害防止対策の推進について伺う

　　③脇地区の水利を利用して美術館前に水路が作られているが、うまく機能しているのか伺う

３．下水道工事について 町　　長

　　①下水道工事の現状と今後の課題について伺う

（３枚のうち２枚目）
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７ 10番 １．景観計画について 町　　長

岩﨑 信也 　　①高鍋らしい景観とは何か 教 育 長

　　②歴史ある建造物の保全は

２．商店街の活性化について 町　　長

　　①どのような方向で進むのか

３．美術館の活性化について 町　　長

　　①町民に無料券の配布は 教 育 長

　　②新しい導入路は

８ ８番 １．ボランティアの活用について 町　　長

矢野 友子 ＊高齢化・少子化の進む中においてボランティアの活用は今後益々重要なものになると思わ 教 育 長

　れる。当町においてのボランティアに対する対応はどの様に考えておられるのか伺う。

　　①町とボランティアとの連携

　　②ボランティアの掘り起こし、その育成

　　③地域における支援ボランティアの活用

９ １２番 １．教育について 町　　長

徳久 信義 　　①放課後児童クラブと地域のかかわりについて 教 育 長

　　②映画上映の誘致の考えはないのか

２．防災について 町　　長

　　①チリ大地震の津波襲来で学んだもの

　　②デジタル防災無線設置の取り組みについて

　　③急傾斜地の安全対策の推進について

３．環境整備について 町　　長

　　①合併浄化槽推進の取り組みについて

　　②今後の竹鳩橋架け替えの取り組みについて

４．福祉について 町　　長

　　①介護保険について

　　②園芸療法について

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（３枚のうち３枚目）


